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第８６回教育研究評議会議事概要（案） 

 

 日 時  平成２３年１１月１８日（金）１３時３０分～１４時５０分 

 場 所  事務局大会議室 

出席者  中村（議長），長野，樫見，櫻井，生田，柴田，中村，前田，矢倉，横山，鹿島，

菅野，加納，瀧本，山田，大谷，山本，井関，中西，向，大竹，大久保，松井，

井上，福森，尾島，向田，青木，澤田  

 欠席者  山崎，石田，富田，笠井 

陪席者  脇坂，古川，田中，濱田，小笠原，中村（裕），有松，三浦，中島，天野，西谷，

宮坂 

 

 議事に先立ち，議長から本年１１月１２日（土）に開催された「アジア５大学学長フォー

ラムin 金沢」に対する協力に対し，謝辞が述べられた。 

 

１ 前回議事確認 

  第８５回教育研究評議会（１０月２６日開催） 

 

２ 協 議 

   な し 

 

３ 報 告 

（１）人事について 

 議長から，［資料１］に基づき報告があった。 

   （２）公益通報調査委員会委員の交替について 

 公益通報調査委員会委員長から， [資料２]に基づき，同委員会の委員が交替 

したことについて報告があった。 

（３）学内共同教育研究施設長等の選考手続について 

議長から，平成２４年３月３１日で任期満了となるイノベーション創成セン 

ター，外国語教育研究センター長，環日本海域環境研究センター長，大学教育 

開発・支援センター長，環境保全センター長，子どものこころの発達研究セン 

ター長，附属図書館長，共通教育機構長，技術支援センター長，附属図書館医 

学系分館長及び極低温研究室長の選考を行う必要があるとの発言があった。 

その後，学長が任命する極低温研究室長以外の施設長等については，関係 

部局長に候補者の推薦（１月１３日（金）締切）を依頼し，２月の本会議にお 

いて審議したい旨の報告があった。 

   （４）平成２２年度に係る業務の実績に関する評価の結果について 

企画評価会議議長から， [資料３]に基づき，平成２２年度に係る業務の実績

に関する評価の結果について，国立大学法人評価委員会委員長から通知があっ

た旨の報告があった。 

（５）平成２２事業年度財務諸表の承認について 

    財務・附属病院担当理事から，［資料４］に基づき，平成２２事業年度財務諸 

表の承認があったことについて報告があった。 
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（６）平成２２年度ＦＤ活動報告書について 

教育担当理事から，［資料５］に基づき，平成２２年度のＦＤ活動報告書につ 

いて報告があった。 

（７）平成２４年度科学研究費補助金の申請状況について 

研究・国際担当理事から，［資料６］に基づき，平成２４年度の科学研究費補

助金の申請状況について，報告があった。その後，議長から，特に常勤職員の

応募率の増加，未応募者が減少したことについて，謝辞が述べられ，引き続き

の協力について要請があった。 

（８）平成２３年度公募事業一覧について 

研究・国際担当理事から，［資料７］に基づき，機関申請を行った公募事業の

採択状況について報告があった。 

（９）金沢大学緊急時連絡システム（C-SIREN）訓練結果について 

情報担当理事から，［資料８］に基づき，本年１０月１７日に実施した金沢大

学緊急時連絡システム（C-SIREN）を活用した訓練の結果について報告があった。 

（10）機能強化について 

議長から，［資料９-１］に基づき，「金沢大学アクションプラン２０１０」に 

記載された基本方針，基本計画等を具現化するため「機能強化プラン作成ＷＧ」 

を設置したことが報告された。併せて，議長から，［資料９-２］に基づき， 

本学における機能強化に向けた取組状況について報告があった。 

（11）公務員の給与改定に関する取扱いについて 

総務・人事担当理事から，［資料１０］に基づき，本年１０月２８日に閣議決

定された「公務員の給与改定に関する取扱いについて」に関し報告があった。 

なお，その際に私立大学の教員の給与についても調査・比較するよう依頼が

あった。 

（12）国立大学協会の決議について 

議長から，［資料１１］に基づき，本年１１月４日に国立大学協会の総会で決

議された「決議-日本の希望ある未来のために，国立大学の強化を！！-」につ

いて報告があった。 

 

４ その他 

（１）日本学術会議会員・連携会員について 

       議長から，［資料１２］に基づき，本学に係る第２３期日本学術会議会員・連

携会員について説明があった。 

（２）石碑「金沢大学発祥の地」の建立及び「アジア５大学学長フォーラムin 金沢」 

の報告 

       創基１５０年記念事業準備委員会委員長から，［資料１３-１］に基づき，１

１月５日（土）に実施された「金沢大学発祥の地」の除幕式及び１１月６日（日）

に実施された「金沢医学館跡地」の除幕式について，説明があった。 

引き続き，［資料１３-２］に基づき，１１月１２日（土）に実施された「ア

ジア５大学学長フォーラム in 金沢」の実施状況について説明があった後，全

学的な協力に対し謝辞が述べられた。 
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（３）未来開拓研究公開シンポジウム2011 in 大阪及び第４回未来開拓研究公開シン 

ポジウムの報告 

    学長補佐（同窓会担当）から，［資料１４-１］に基づき，本年１０月１日（土） 

に開催された「未来開拓研究公開シンポジウム2011 in 大阪」について説明が 

あった。その後，情報担当理事から，［資料１４-２］に基づき，本年１０月２ 

９日（土）に開催された「第４回未来開拓研究公開シンポジウム」について説 

明があった。 

（４）第５回ホームカミングデイ及び金沢大学学友会の設立の報告 

財務・附属病院担当理事から，［資料１５-１及び１５-２］に基づき，１１月

５日（土）に実施された第５回ホームカミングデイ及び同日に設立された金沢

大学学友会について，それぞれ説明があった。 

（５）北陸先端科学技術大学院大学との第１１回研究交流会について 

研究・国際担当理事から，［資料１６］に基づき，本年１２月７日（水）に開

催される北陸先端科学技術大学院大学との第１１回研究交流会について説明が

あった。 

（６）金沢大学まちなかセミナーについて 

研究・国際担当理事から，［資料１７］に基づき，本年１２月２３日（金・祝） 

に開催される金沢大学まちなかセミナーについて説明があった。 

   （７）昨今の状況について 

       議長から，国立大学協会が募集した平成２３年度「震災復興・日本再生支援 

事業」に本学からの申請が採択されたこと，国会での「事業仕分け」の状況， 

平成２４年度概算要求における文部科学省の「日本再生重点化措置」のヒアリ 

ング結果等について，説明があった。 

 

 

 

○第８７回教育研究評議会  １２月１６日（金）   １３時３０分から 


